



PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL INTERCAMBIO I-15/SR-74 (AVENIDA CENTRAL)

Preguntas Frecuentes

1. ¿Cuáles son las principales diferencias entre las alternativas?

Además de la construcción de nuevas rampas en forma de gancho en dirección norte [NB], ampliación de la rampa de salida en dirección norte, de las rampas en dirección sur [SB] y de segmentos de calles locales, la diferencia principal entre las alternativas es que la Alternativa 3 añade una rampa de salida en forma de gaza en dirección norte que proporciona conectividad directa entre la dirección norte de la I-15 y la dirección oeste de la SR-74.

2. ¿Para cuándo está programado el principio de la construcción?

Se estima que las actividades de construcción comenzarán en el 2026.

3. ¿Se verá afectado el tráfico en la autopista durante la construcción?

No se anticipa que el tráfico en la autopista se vea afectado. Sin embargo, se requerirán cierres o reducciones del acotamiento lateral en ciertos lugares para instalar barreras de concreto portátiles. Las barreras de concreto protegerán las áreas de trabajo para la construcción de nuevas rampas y segmentos de carriles auxiliares, ampliación de rampas existentes, mejoras de drenaje, instalación de barreras de protección, instalación de semáforos y equipo de detección en rampas, e instalación de señalamiento vial de carretera.

4. ¿Serán necesarias rutas de desvío durante la construcción?

Es posible que se requieran desvíos a corto plazo durante la construcción en las rampas del intercambio I-15 / SR-74.

5. ¿Se verán afectados los servicios de transporte público durante la construcción?

Actualmente hay paradas de autobús dentro de los límites del Proyecto. La única parada de autobús afectada durante la construcción está localizada en dirección este de la Avenida Central en la intersección con la Avenida Camberrn. Sin embargo, este lugar permanecerá abierto y accesible durante toda la duración de la construcción.

6. ¿Se verá afectada mi propiedad?

El Proyecto requiere la adquisición parcial de algunas de las propiedades comerciales ubicadas en el lado este de la I-15, adyacente al intercambio, y de propiedades ubicadas en el lado este de la Avenida Camberrn en la intersección con la Avenida Central. El acceso a todas las propiedades se mantendrá en todo momento durante la construcción.

7. ¿Cómo se financia el proyecto?

Fondos locales y de los gobiernos del estado y federal incluyendo fondos subsidios estarán siendo considerados para la construcción del proyecto.

8. ¿Cómo puedo obtener más información sobre el proyecto y mantenerme conectado?

Visite la página web del proyecto en www.lake-elsinore.org/CentralAveInterchange para obtener información adicional y para registrarse para recibir actualizaciones del proyecto.

Contáctenos

Comuníquese con Jovanny Rivera Huerta por email al pio@lake-elsinore.org o llamando al (951) 674-1344 para preguntas. También puede visitar el sitio web del Proyecto en www.lake-elsinore.org/CentralAveInterchange.